

Jornadas de reflexión sobre la contratación laboral tuvieron buena aceptación



Julio César Carrillo Guarín es el autor de la Cartilla Guía sobre Gerencia de Contratación Laboral.

Aprovechando que durante el proceso de edición de la Cartilla Guía sobre Gerencia de Contratación Laboral se expidió el decreto 1429 de 2010 por medio del cual se reformó la reglamentación del contrato sindical a que se refiere dicha cartilla en la página 37 y teniendo en cuenta la disposición de Julio César Carrillo Guarín, autor de la misma, se procedió a organizar por parte de Fedepalma, unos espacios de reflexión para hablar sobre estos temas laborales.

Es así como durante los días 23 de noviembre en Bogotá, 29 de noviembre en Bucaramanga y 30 de noviembre en Santa Marta, se llevaron a cabo estas jornadas de análisis acerca de los diferentes esquemas de contratación laboral en materia laboral y de esta forma, profunda y abiertamente, al estilo de Carrillo Guarín, los representantes del sector palmero tuvieron la oportunidad de acercarse mucho más a esta temática, conocer de cerca la cartilla de contratación y aclarar las dudas sobre aspectos tan sensibles para nuestras empresas como son los laborales.

A juicio de la Secretaría Jurídica de Fedepalma, Myriam Conto Posada, “estas jornadas nos ayudaron

a comprender el tema laboral no solo desde la órbita de lo jurídico sino, como dice el profesor Carrillo, con una mirada cualitativa y humana donde la ley es un instrumento pero lo importante es actuar de manera congruente y consecuente con la verdad, sin disfrazar realidades en nuestras relaciones interpersonales a nivel empresarial”.

Explicó que si el sector logra aprender a administrar su tema laboral en las empresas ajustando cada tipo de contrato a su realidad particular, puede sostener ante cualquier tribunal la existencia de su interrelación con una cooperativa de trabajo asociado así como con cualquier otro esquema de contratación directa o indirecta que asuma.

En este sentido, “para nosotros ha sido muy grato y estamos reconocidos con el profesor Carrillo por su tiempo, disponibilidad, generosidad y compromiso para que nuestro sector sea cada día modelo de organización, equidad y justicia en sus actuaciones” dijo Conto Posada, al tiempo que agradeció también la activa participación de quienes acudieron al llamado del sector palmero, a quienes les prometió que todas las inquietudes que aún esperan respuesta, serán abordadas en la segunda edición de la Cartilla Guía. ☞



Durante la jornada de reflexión sobre temas laborales en Bogotá, Carrillo Guarín resuelve inquietudes de los asistentes.